
SOCIETE DE PARENTS 
PUBLIQUE GABRIELLE‐ROY 

 
REUNION DU 5 Avril 2011 

 
 

PROCÈS‐VERBAL 
 

Présents :  
Jean‐Daniel Tremblay, Véronique Wilson, André Roussel, Claudio Mussuami, Christophe Nayet, Lynda Ross, 
Souleiman Bouraleh, Borlin Goranov 
 
Absent : Ibrahim Karidio 

 

1 ADOPTION DU PROCES VERBAL 

Jean Daniel Tremblay propose le procès verbal, appuyé par Claudio Mussuami et accepté à l’unanimité. 

2 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Claudio Mussuami propose l’ordre du jour, appuyé par Christophe Nayet et accepté à l’unanimité. 

3 MOT DU PRESIDENT 

Le président n’était pas présent 

3.1 BBQ	
Lynda a amené les informations pour Ibrahim sur les licences pour les concessions temporaires. 
Veronique va scanner les documents et les envoyer par courriel pour Ibrahim. 
Les tarifs devraient être rediscutés pour savoir si cela reste le même que l’année dernière.  
La viande peut être achetée à Costco ; ce qui nous permet d’acheter les produits et de pouvoir 
les retourner si nous n’en avons pas utilisés 

4 MOT DU TRESORIER 

4.1 COMPTES		
Jean Daniel demandera le coût à Mr. Bergeron pour faire les comptes pour la Société. 
Comptes Bancaires : 
Compte courant – Balance de $1024 
Compte Casino – Balance de $12094 
Nous avons reçu $2084 par Alberta Gaming pour couvrir les frais des conseillers du casino. 
L’école remet une facture de $3666 a payer. 
Nous avons reçu $18 de pourboire du casino qui sera déposés sur le compte courant. 
André Roussel propose le dépôt des fonds sur notre compte courant, appuyé par Jean Daniel 
Tremblay et accepté à l’unanimité. 
 
Nous venons de recevoir les papiers d’Alberta registry sur le ‘Society Annual Return’. 
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5 MOT DU PRESIDENT DE CASINO 

5.1 LETTRE	CIRCULAIRE	
Nous avons préparé un message à mettre dans la lettre circulaire pour remercier les bénévoles.  
Nous y rajouterons le nom des bénévoles.  
 
Beaucoup de personnel de l’école sont venus nous aider ainsi que Mr Lemire. Un remerciement 
spécifique sera inclus dans la lettre circulaire du mois d’Avril pour remercier les enseignants. 

 

5.2 FONDS	DU	CASINO	2011‐2012	
Les fonds viendront au mois de juin. Durant la réunion du mois de Juin, nous allons devoir 
produire un budget pour les fonds du casino, qui sera présenté à l’Assemblée Générale. 

 
Alberta Gaming nous a refusé la category ‘Burships and Scholarship’. Veronique va les contacter 
pour avoir de l’information supplémentaire sur ce refus et s’il faut soumettre d’autre papier pour 
que cela soit accepte. 
 

5.3 PROCHAIN	CASINO	
Il faut faire plus de publicité pour le prochain casino. Nous pourrions faire une présentation 
durant l’Assemblée Générale avec des commentaires des anciens participants pour inciter les 
parents à venir. (éducation, nourriture, réduction sur des frais scolaires,..).  
 

6 VARIA 

Aucun varia 

7 PROCHAINE REUNION 

La prochaine réunion aura lieu le 3 Mai à 18 :30.   


